

## 新型コロナ関係 Q&A

Q1. 弟の保育園が新型コロナにより休園になりました。登校しても大丈夫ですか？

A1. 休園になっても、当人が濃厚接触者や PCR 受検対象でなかったら、登校は可になります。しかし、発熱など何かしらの症状がある場合は登校をお控えください。

Q2. 兄が中学校で学級閉鎖になりました。兄弟関係は登校を控えるように言われました。

A2. 学校から兄弟姉妹の登校可の連絡があるまでは、登校を控えてください。

Q3. 妻の職場で陽性者が出ました。濃厚接触者には当たらないようです。登校してもよいですか？

A3. 濃厚接触者に指定されたり、PCR 検査の対象になったりしていない場合は、登校は可になります。しかし、発熱など何かしらの症状がある場合は登校をお控えください。

Q4. 父親と弟が昨夜から熱を出しています。兄を登校させてもよいですか？

A4. 同居人に有症状がある場合は、登校を控えてください。病院に行かれて陰性が確認されても、症状のあるうちは登校をお控えください。

Q5. 先日、弟が新型コロナ陽性になり、現在は寛解しました。明日から兄のクラスが学級閉鎖になりますが、弟は一度陽性になったので登校させてもよろしいですか？

A5. 一度陽性になっても、コロナの株が違う場合があり、再度感染する可能性があります。また、兄が接触者となる可能性は、陽性者の感染可能日によりますので、日数を計算した上の判断になります。このケースは学校までご相談ください。

Q6. 父親が仕事上、陰性の証明が必要なため、PCR 検査を受け、結果待ちの状態です。登校させても大丈夫ですか？

A6. 念のために受けられる PCR 検査については、登校していただいても構いません。ただし、熱やせき等の症状が見られる場合は、念のためであっても登校を控えてください。

Q7. 学童保育所が休所になりました。これから PCR 検査があるらしいと聞いています。登校してもよいでしょうか？

Q7. 検査対象になる可能性がある場合は、登校を控えてください。その連絡がない場合については、検査の可能性がないとわかるまでお控えください。